

permukaan gigi namun plak secara ilmiah terbentuk dari waktu ke waktu (Pintauli S, 2015).

Berdasarkan survei awal yang dilakukan peneliti di SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan, peneliti memeriksakan langsung kebersihan gigi dan mulut siswa/i sebanyak 10 orang, mempunyai OHI-S dengan kriteria sedang dan buruk.

Berdasarkan alasan tersebut diatas penulis tertarik untuk meneliti tentang gambaran pengetahuan menyikat gigi terhadap kebersihan gigi dan mulut (OHI-S) pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan tahun 2019.

B.Perumusan Masalah

Berdasarkan latar belakang di atas maka perumusan masalah dalam penelitian ini adalah bagaimana gambaran pengetahuan tentang menyikat gigi terhadap kebersihan gigi dan mulut pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.

C.Tujuan Penelitian

C.1. Tujuan Umum

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui gambaran pengetahuan tentang menyikat gigi terhadap kebersihan gigi dan mulut (OHI-S) pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.

C.2. Tujuan Khusus

- Untuk mengetahui gambaran pengetahuan tentang menyikat gigi pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.
- Untuk mengetahui tingkat kebersihan gigi dan mulut pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.

D. Manfaat Penelitian

- Hasil penelitian ini diharapkan untuk menambah wawasan pada siswa-siswi tentang menyikat gigi terhadap kebersihan gigi dan mulut (OHI-S) pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.

- Hasil penelitian ini diharapkan dapat dimanfaatkan sebagai bahan masukan dalam perencanaan UKGS dan pelayanan tentang menyikat gigi terhadap kebersihan gigi dan mulut (OHI-S) pada siswa/i kelas V SD Harvard Jln.Tuar Indah No. 131 Blok XI Griya Martubung Medan.
- Sebagai pengalaman berharga bagi peneliti dalam mengaplikasikan ilmu kesehatan gigi yang diperoleh selama pendidikan/kuliah di jurusan Keperawatan Gigi Politeknik Kesehatan Kemenkes Medan.